



# Echange avec l'Allemagne

publié le 27/05/2016

## ○ Le début d'une grande amitié ?

- Depuis cette année (2015), notre collège a échangé avec une école de Reutlingen : la Hermann-Hesse-Realschule. Après un premier contact par lettre, la rencontre s'est faite en Allemagne à Breisach dans une auberge de jeunesse plutôt que chez les correspondants pour garantir un vrai échange au quotidien (rencontre en „tiers-lieu“) : chambres mixtes franco-allemandes, service dans la cuisine etc.. Cette échange a été subventionné par l'OFAJ (l'OFFICE FRANCO-ALLEMAND DE JEUNESSE)
- Nous sommes arrivés à Breisach le 18/01/16, les allemands un peu plus tard. Après la répartition des chambres, les allemands et les français se sont retrouvés pour faire connaissances sous forme de petits jeux.
- Le deuxième jour nous avons visité Colmar en Alsace et la Haut-Koenigsbourg. Il faisait bien froid et cela nous a donné le ton pour la question vestimentaire du lendemain.
- Le troisième jour nous avons fait une magnifique randonnée en deux groupes avec un guide sur le Feldberg, le plus haut sommet de la Forêt-Noire : Après avoir quitté Freiburg en train, le brouillard s'est éclairci et le soleil est apparu. La neige à notre arrivée et au début de notre randonnée montait jusqu'à 1,4 m. Après trois heures et un pique-nique sur le sommet nous avons bien sûr terminé notre randonnée avec une bataille de neige.
- Le quatrième jour nous avons visité Freiburg, une magnifique ville ancienne. Le matin nous sommes allés au musée d'histoire avec visite de la cathédrale. Pendant un atelier de peinture sur verre nous avons pu admirer l'art de verrerie de la cathédrale. Freiburg est également une grande ville universitaire. Nous en avons profité pour prendre notre repas de midi dans une des „mensas“ (une cantine) de l'université.
- La journée s'est conclue par un après-midi libre en groupes pour visiter la ville et faire du shopping ... La soirée s'est achevée par une fête.  
Malheureusement, nous devons repartir le lendemain, le 22/01/16. Nous avons quitté avec tristesse nos correspondants allemands et tout le monde était d'accord pour dire que l'échange a été trop court.... – un bon signe.

Les 3e ont organisé une exposition sur leur échange à découvrir à partir du 17/05 au CDI.

[Quelques photos du voyage](#) ↗\*

[Un petit clin d'œil à nos amis allemands : flashmob sur le stade](#) ↗



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.